

10/21 優勝を目指して一致団結
秋の運動会

市内の小・中学校などで、運動会が行われました。大間々南小学校では「あきらめない！仲間を信じかけぬける！」をスローガンに掲げ、これまで励んできた練習の成果を発揮しました。優勝を目指し、仲間と力を合わせて一生懸命競技に取り組む姿が見られました。仲間との絆がより一層深まり、思い出に残るとても素晴らしい運動会となりました。



- 01. 白熱した学年全員リレー
- 02. 全学年で「南小ソラン」力強く踊ろう
- 03. サイコロの出た目分進む！運試しリレー
- 04. 4人で走る「シン・台風の目」



10/29 市のPRと都市交流のために
農業体験モニターツアー

東京都墨田区・台東区民を対象に農業の収穫体験ツアーを実施しました。20人の参加者は、地域おこし協力隊の小越隊員が管理する農園で、サツマイモや長ネギ、里芋の収穫体験をしました。他にも宮下隊員が携わる浅原体験村のそば打ちやピクニックボールなどを通じて、本市の魅力をPRすることができました。



11/2 迫力のパフォーマンスで魅了
MIDORIジュニアアカデミー事業

子どもたちの夢や未来を育むMIDORIジュニアアカデミー事業の一環として、全国屈指の強豪校として知られる大阪桐蔭高等学校吹奏楽部の演奏会を開催しました。歌や踊り、映像と生演奏を駆使した総勢156人の圧巻のステージを前に、中高生たちは目を輝かせ心を躍らせていました。



10/22 環境について考える
環境保全ポスター展

「みどり5つのゼロ宣言」の目標となる2050年に取り組みの主役を担う小・中学生を対象に、環境保全をテーマとしたポスターを募集したところ、198点の応募がありました。最優秀賞には、神保いささん（笠懸小学校）、小倉虹奈さん（大間々東中学校）の作品が選ばれ、表彰式を笠懸公民館で行いました。



【小学生の部】神保いさ

【中学生の部】小倉虹奈

10/29 大自然を駆け抜けて
草木湖マラソン

第44回草木湖マラソンが開催されました。木々が色づき始めた草木湖畔コースを約450人のランナーが駆け抜けました。4km中学生男子の部とハーフマラソン一般女子の部では大会新記録が誕生し、充実した大会となりました。優勝者には、みどり市産の木材を使用した木製メダルを贈呈しました。



11/4 安全なまちづくりを目指して
消防団第二分団詰所開所式

みどり市消防団第二分団の詰め所の更新工事が完了し、開所式が開催されました。本詰め所は、昭和55年に竣工してから43年が経過し、老朽化が進んでいたため、みどり市公共施設等総合管理計画に基づき、施設の更新工事を実施しました。有事の際に動きやすいよう階段のない平屋となりました。



10/21-11/23 さまざまな色と形の菊花が並ぶ
第66回関東菊花大会

ながめ公園で、第66回関東菊花大会が開催されました。盆養菊や盆栽菊など約1,000鉢の菊花をはじめ、大会シンボルの五重塔、菊人形やみどり市マスコットキャラクター「みどモス」の菊づくりなどが展示され、色とりどりの菊花が来場者を楽しませていました。

